

Möhre

Möchte ausziehen

Eintrag erstellt am 18.12.24



Rasse	Windhund
Geschlecht	Männlich
Kastriert	Ja
Geburtsdag	03/2024
Haltung	

Das bin ich

Erbse und Möhren wurden ursprünglich von dem PETA Deutschland Team in einer Tötungsstation in Rumänien entdeckt. Über das Windhundnetzwerk entstand dann der Kontakt zu unserem Tierheim und die beiden konnten nach Darmstadt reisen. Möhre hat sich mittlerweile gut eingelebt und auch schon ein bisschen was gelernt. Er ist sehr verträglich mit anderen Hunden und läuft auch schon an der Leine. Wir wünschen uns für Möhre aktive Menschen die ihn auslasten, mit ihm eine Hundeschule besuchen und ihm alles beibringen was ein Hund so wissen muss 😊